

El presidente de la ACNCV, Arturo Miquel, asiste al Acto de cierre de la Ley de Costas en la Comunitat Valenciana



Representantes de Clubes Náuticos pertenecientes a la ACNCV se emplazaron en un Acto celebrado en el Club Náutico El Perelló, acerca del cierre de la nueva Ley de Costas. El acto estuvo presidido por el MH President de la Generalitat Valenciana, Alberto Fabra.

El pasado sábado 20 de julio, representantes de varios clubes de la ACNCV de las tres provincias, compartieron un Acto de Clausura acerca de la nueva Ley de Costas aprobada recientemente por el parlamento Español.

Un acto de similares características será convocado por la ACNCV en el supuesto que la tramitación de la Ley de Puertos de la Comunitat Valenciana llegue a “buen puerto” a finales de este año.

El Presidente de la ACNCV, Arturo Miquel, continúa transmitiendo un mensaje de optimismo y entendimiento con la Consellería de Infraestructuras tras los cambios introducidos en el borrador de la Ley, teniendo prevista la aprobación para el próximo Diciembre por parte del Parlamento Valenciano. El anteproyecto de Ley de la Generalitat Valenciana de Puertos de la GVA hace distinción entre asociación deportiva sin ánimo de lucro (los clubes náuticos en su totalidad son entidades declaradas de interés social) y empresas mercantiles o lucrativas, posibilitando la supervivencia futura de los clubes perdurando su acción deportiva y social.

Gabinete de Prensa de la ACNCV-CN El Perelló
Valencia, 21 de Julio